

FRENTES POLÍTICOS

1. Pieza clave. **Rosa Icela Rodríguez** demostró por qué es la responsable de la política interna del país. La titular de la Segob fue clave para frenar la caravana migrante que estaba en Oaxaca y que se dirigía a la frontera con Estados Unidos, sin que hubiera conflictos. Por otra parte, en una reunión, reconoció los años de servicio y dedicación del personal de la Segob. Acompañada por **Francisco Garduño**, titular del Instituto Nacional de Migración, y **Miguel Alcocer**, secretario general del Sindicato de Trabajadores de la Segob, en ambos casos, **Rosa Icela** mostró sensibilidad y reforzó el valor del compromiso institucional. Su liderazgo agradece y construye.

2. Arbitraria. En el Consulado de México en Las Vegas, la encargada de Documentación, **Norma Angélica Carbajal**, despidió telefónicamente a dos empleados que se negaron a realizar favores personales para ella y otros cónsules. Al solicitar explicaciones, uno de los afectados fue expulsado por elementos de seguridad. Este tipo de acciones reflejan un abuso de poder que no va acorde con el profesionalismo que caracteriza al personal de la Cancillería. Es imperativo que las autoridades competentes investiguen estos hechos. La arbitrariedad no merece estar ahí.

3. El verbo cumplir. A un año de tomar las riendas del estado, **Manolo Jiménez** demuestra que gobernar no es improvisar. Coahuila mantiene el título de la entidad más segura del norte, gracias a una estrategia clara: invertir donde importa. Equipos de última generación, infraestructura moderna y un enfoque directo en la seguridad hablan más que los discursos. Mientras otros justifican los nulos resultados con pretextos, **Jiménez** entrega buenas cuentas. Su fórmula: familias tranquilas bajo un gobierno sólido. Cuando hay voluntad, los números y la gente lo reconocen.

4. Castigo a los corruptos. Ahora sí los funcionarios que cometan actos deshonestos recibirán sanciones ejemplares. **Raquel Buenrostro**, secretaria de la Función Pública, informó que los actos de corrupción se perseguirán por la vía administrativa y la penal. “El gobierno está acostumbrado a usar materia administrativa, pero los funcionarios no tienen una sanción realmente fuerte cuando comenten actos de corrupción”. **Buenrostro** explicó que ahora se aplicará un nuevo criterio de rendición de cuentas. “Será una ‘rendición de cuentas al pueblo’”, advirtió. Por fin mano dura a los que corrompen las leyes.

5. Voraces. El gobierno de **Cuitláhuac García** deja a proveedores con las manos vacías. **Fernando Enrique Morales**, representante de la empresa Trazabilidad y Comercio de Productos Frescos, acusó al mandatario de Veracruz que entrega el cargo este sábado, de llevar años esperando que le paguen los alimentos que “ya se tragarón” en los penales de la entidad, pero mala noticia, los 900 mdp etiquetados ya se esfumaron. Cuentan que **Ulises Rodríguez** es pieza clave en este asunto, frena los pagos, mientras se habla de moches como la verdadera causa del retraso. **García** se va sin pagar. Cuánta impunidad.

